

Boletín Número 125
Toluca, México, a 29 de junio de 2014.

ESTE LUNES EN EL IEEM SE REALIZARÁ LA FINAL DEL 1er. CONCURSO DE DEBATE 2014

- Agotada la etapa eliminatoria, este lunes 30 de junio a las 9:00 horas, diez finalistas de diferentes regiones de la entidad debatirán en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

Una vez agotada la fase eliminatoria que se desarrolló en seis sedes, este lunes en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México se llevará a cabo la final del “1er. Concurso de Debate IEEM 2014”, en donde diez finalistas procedentes de diferentes regiones de la entidad desarrollarán sus temas y expondrán sus argumentos en un espacio abierto a la deliberación, al diálogo y a la reflexión sobre temas relacionados con la participación, el acontecer social, político y electoral del Estado.

El Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM será el foro para que los finalistas procedentes de los municipios de Ecatepec, Nezahualcóyotl, Tejupilco, Tenango del Valle, Toluca, Texcoco y Villa Victoria, aborden los cinco temas considerados en la convocatoria: Efectos de la reforma electoral en el México del siglo XXI; Valores de la cultura cívica en el Estado de México; Equidad de género; Cultura política democrática en los jóvenes, así como Los jóvenes y su participación en el desarrollo político, cultural y social del Estado de México.

Durante la etapa eliminatoria, estudiantes de nivel superior de instituciones educativas públicas y privadas de la entidad, provenientes de diversas disciplinas del conocimiento como la ciencia política, administración pública, comunicación, derecho, tecnologías de la información, administración, educación, economía, historia, química, enfermería, entre otras, demostraron su interés, preparación y conocimientos en un ambiente competitivo y respetuoso en este “1er. Concurso de Debate IEEM 2014”.

El formato en que se efectuará la fase final será en parejas que debatirán entre sí, para lo cual previamente se realizará un sorteo para determinar el orden de participación y, posteriormente, cada uno realizará una primera intervención de cinco minutos para exponer el tema y después dos intervenciones más de tres minutos en las que podrán realizar la réplica y defensa de sus planteamientos.

La deliberación y el debate libre y abierto de las ideas son medios que fortalecen nuestra democracia, por lo que este tipo de actividades se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, a efecto de coadyuvar a construir una ciudadanía cada vez más informada y participativa entre la juventud mexiquense.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx